



Regierungsratsbeschluss vom 24. Mai 2022

Interpellation Nr. 56 Andrea Strahm betreffend Auftragserteilung zur Verpflanzung der Bäume Margarethenstrasse; schriftliche Beantwortung

P225234

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Wie bei Aufträgen unterhalb des Schwellenwerts von 50'000 Franken üblich und vorgesehen, beschränkte sich die Evaluation der ausführenden Firma auf deren fachliche Qualifikationen hinsichtlich der Aufgabenstellung. Die eingeholten Referenzen bestätigten diese. Die Verpflanzarbeiten wurden von der beauftragten Firma am 9. August 2021 termingerecht und aus fachlicher Sicht zur vollen Zufriedenheit durchgeführt.

